

OBERÖSTERREICHISCHE Nachrichten

VEREINIGT MIT DER · TAGES-POST · GEGRÜNDET 1865

S 4.— Lire 450 Dinar 10.— Nr. 300**

Montag, 31. Dezember 1979

PARTEIFREIE UND UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

Festschrift, die über die bisherigen Leistungen informiert

60 Jahre „Linzer Konzertverein“

LINZ. 60 Jahre sind vergangen, seit in Linz eine Einrichtung besteht, die es jedem guten Amateurmusiker ermöglicht, in einem geachteten Orchester zu spielen und solcherart die sinfonische Literatur gründlich kennenzulernen: Der „Linzer Konzertverein“ hatte und hat dadurch einen sehr beträchtlichen und maßgeblichen Anteil an der Verbreitung und Popularisierung des Konzertlebens. An sich ist es kein leichtes Beginnen, eine Schar Amateurmusiker, die in den verschiedensten Berufen tätig sind, zu einem Gemeinschaftswirken zusammenzuführen, um so erfreulicher erscheint daher die Tatsache, daß sich

der „Linzer Konzertverein“ trotz aller Schwierigkeiten erfolgreich durchsetzen konnte.

Das besondere Ereignis seines 60jährigen Bestandes wird auch durch ein besonderes Programm gewürdigt, denn beim Festkonzert am 5. Dezember im Brucknerhaus gelangen nach den kurzen Festreden zwei herrliche Werke zur Aufführung, und zwar von Richard Wagner das Vorspiel zu „Die Meistersinger von Nürnberg“ und von Ludwig van Beethoven die 9. Sinfonie, bei welcher außer dem Vereinsorchester drei Chöre (Linzer Kammerchor, Chor der Chemie Linz AG und Linzer Singakademie) mitwirken.

Anläßlich dieses festlichen Ereignisses wird auch eine 72 Seiten starke Festschrift, in der sämtliche seit 1923 aufgeführten Werke, alle Konzertveranstaltungen in zeitlicher Reihenfolge sowie sämtliche Solisten und Dirigenten katalogisiert sind, herausgegeben. Eine Broschüre, die über die bisherigen Leistungen und Aufgaben des „Linzer Konzertvereines“ bestens informiert!

